MITGLIEDER IM STADTRAT DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Dr. Michael Mattar Gabriele Neff Dr. Wolfgang Heubisch Thomas Ranft Wolfgang Zeilnhofer



Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus

02.10.2018

Schriftliche Anfrage Komplettausfall der Verstärkerlinie 22

Gestern am Montag, den 1.10.2018 fiel mal wieder die Verstärkerlinie 22 der Straßenbahn komplett aus. Das Semester hat begonnen und die Linien 20/21 zwischen Hochschule und Hauptbahnhof waren völlig überfüllt. Es ist daher völlig unverständlich, die Verstärkerlinie 22 den gesamten Tag entfallen zu lassen.

Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen

1.

Warum entfällt während des Semesters immer wieder die Linie 22?

2.

Wie viele Straßenbahnen stehen derzeit unbenutzt im Depot, weil die Genehmigung zur Zulassung seitens der Regierung von Oberbayern fehlt?

Gez.

Dr. Michael Mattar Fraktionsvorsitzender

Gez.

Dr. Wolfgang Heubisch Stadtrat

Gez.

Wolfgang Zeilnhofer

Stadtrat

Gez.

Gabriele Neff

Stelly. Fraktionsvorsitzende

Gez

Thomas Ranft Stadtrat